



# 四季の風

## 持続可能な部活動をめざして

～運動部・文化部共に全市で見直されます～

振り返れば私の教員生活のスタートは「部活動顧問から」と言っても過言ではありません。採用時の面接で「吹奏楽の顧問はできますか？」と聞かれたのが始まりです。その際、「経験はありませんが一生懸命頑張ります！」と応えたことを今でもしっかり覚えています。教員になりたい一心から応えたものの、多数の移調楽器、スコア、合奏、指揮…と、大学の知識だけではとうてい追いつきませんでした。猛勉強の始まりです。その頃は朝練、午後練、土・日・祝日の一日練習は当たり前で、加えて年2回は合宿をしていました。もちろん授業もあるのでフル回転でした。

しかし、不思議とその頃辛いと思ったことは無かったように思います。日々色々な発見があり仕事を楽しんでいました。そう思えたのは、誰一人何も分からない新米教員の未熟さを責める人は無く、それどころか生徒は色々教えてくれ育ててくれました。周りの先生方、保護者、OBの皆さんもとても協力的で何とか期待に応えたいという気持ちだけが自分の中には膨らんでいったように思います。それだけに結果が出せなかったときには申し訳なくて涙しました。

…と、懐かしんでいる間に時が流れ、時代は大きく変わりました。今は生徒のバランスのとれた成長、教員の勤務、保護者の負担が問われるようになり、昔の指導は通りません。今の時代にふさわしい部活動の在り方が熟慮されて国（スポーツ庁）から出されたのが「運動部活動に関する総合的なガイドライン」です。今の時代の部活動が、子供にとって健全で、教職員や保護者の皆様にも負担無く取り組まれる体制を整えなくては、持続できにくい時代です。

よって本市、本校でもこのガイドラインに沿って、全ての部活動で9月からの実施に向けて調整していきたいと思っています。三者懇談で「市内中学校における部活動休養日及び活動時間の基準について」を配付しますので、御理解・御協力いただきますようよろしくお願いいたします。

## ご家庭にバトンタッチ!



全校登校は来週月曜日を残していますが、今日で一旦1学期を締めくくりました。台風、大雨、そして猛暑と続き、本当に大変な学期末でしたが、生徒の皆さんは最後までよく踏ん張ってくれました。

懇談では一人一人の学校生活の様子をお伝えすると思いますが、全てを**成長の糧**として受けとめていただき、**可能性を信じて見守って**いきましょう。中学校生活の夏はとても大切で、生活のリズムや家庭での役割は自立に繋がり、対話は社会性に繋がります。どうぞ有意義な夏休みとなるよう、御家庭での御指導よろしくお願いたします。

### 「四季中リフレッシュ!」 8/18(土)

- 8:30～ 9:15 1年：自然文化体験学習保護者説明会 多目的教室
- 9:10 生徒SHR 登下校体操服可・水筒・タオル・上履き持参
- 9:30～ 保護者来校 開会行事 体育館
- 9:50～11:30 リフレッシュ! ※ 飲み物・タオル・軍手等御用意下さい。
- 11:30～12:00 片付け・閉会行事・解散

夏休み前半の予定

HPに実施計画等掲載します

「さりげなく 見守る母の ありがたさ」  
3年二組 山本萌  
〈青少年育成廿日市市民会議「標語」特選〉

7/21	土	県選手権ソフトテニス男子個人
23	月	まとめ集会・スマホ等安全教室 弁当持参 県選手権女子バスケット
24	火	期末懇談会① / 県選手権女子バスケット
25	水	期末懇談会②
26	木	県選手権女子卓球個人 SC来校 PTA常任委員会 (19:30～)
28	土	中体連秋季大会 四季が丘夏祭り
29	日	中体連秋季大会
8/2	木	県吹奏楽コンクールB部門 SC来校
4	土	中体連秋季大会 剣道 宮園夏祭り
8	水	グローバルキャンプ

- サッカー : 佐伯総合スポーツ公園 廿日市サッカー場
- ソフトテニス : 廿日市昭北コート 函晴海テニスコート
- バスケット : 廿日市スポーツセンター
- 軟式野球 : 阿品台・大野東中学校 佐伯総合スポーツ公園
- バレー : 佐伯総合スポーツ公園
- 卓球 : 大竹市総合体育館

輝け四季中!